

銀事務所長の  
あさひかわ経済  
ウォッチ 18

今年も旭川冬まつりを楽しみました。2月上旬にかけては、雪が少なかつたり、日中の気温が思いがけず上昇したり。という中、気を揉んだ市民の方も少なくなかつたと思います。しかし、ひとたび開幕すれば、メイクの大雪像は大迫力で迎えてくれましたし、市民の方々の雪像はリアルに再現されたものから愛嬌たっぷりの今までバラエティ豊か

でした。そして、氷の彫刻のその精巧さには相変わらず驚かされました。ちなみに、とある会滑り台を滑ってみたという体験談を複数聞き、遠慮せずに滑っておけばよかったです、やや後悔しています。

来場者数は約82万人。昨年にくらべて1割程度減少しましたが、報道によれば、花火の回数が減ったことに加え、昨年はいわばドラゴンクワスト効果で押し上げられていたという面もあります。しかし、これが期待されます。

さて、旭川で初の開催となる全国菓子大博覧会は、そのルーツを辿ると

でした。そして、氷の彫刻のその精巧さには相変わらず驚かされました。ちなみに、とある会滑り台を滑ってみたと

先行きに目を転じると、3月にはバーサーキュベット・ジャパン、5月から6月にかけてはあさひかわ菓子博(第28回全国菓子大博覧会・北海道)が控えており、遠方から多くの方々が来訪すること

があります。私からすればスーパーで普通に売っている商品ですので、少々驚きつつも何だか嬉しいくなつた記憶があります。

ところで、普段はあまり意識しませんが、海外の方々の行動をみると日本のお菓子のクオリティの高さを実感することができます。10年ほど前ですが、東京で開催された会議に出席したインドネシアの中央銀行の女性

## イベントで特別な体験を

1911年に東京で開催された品評会が始まりとされており、ほぼ4年に一度のペースで、全国各地で開催されたとのことです。北海道では68年の札幌開催以来、2回目となります。大手メーカー

はコーヒーブレイクの際に口にした、溶けるよ

うな食感のチョコレートを大変喜んでいました。そして、帰

日本のお菓子をあれこれとレビューしている動画もみかけます。

こうした身近な出来事

に知られていますが、市

内菓子製造業の方から

本酒の人気の高さはつと

日本菓子協会の資料で見

るに、日本のお菓子の海

外輸出は、コロナ禍の影

響がほぼ一巡したとみら

りました。お菓子は人々

はや海外でも一般的とい

う声も聞かれるようにな

りました。お菓子は人々

に笑顔を運ぶ力があると

言われます。日本企業の

その力を国内はもとより

海外にも届ける、そんな

動きが今後ますます増え

てくるのかもしれません。



**定立祐一(あだちゆういち)** 一九七三年、大分県出身。九州大学経済学部卒。金融市場局企画

役、国際企画役、ドイツ・フランクフルト事務所長、調査統計局地城経済調査課長を経て、二〇一三年、旭川事務所長に就任。